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AlessandroUrzì

AFRAGOLA.Il futurodell’areaintor-
noalla stazionedell’Altavelocitàè
stato al centro di un protocollo
d’intesa,sottoscrittotrailComune
e l’Acen (Associazione costruttori
edilidiNapoli),per l’elaborazione
diprogetti, finalizzatiallariqualifi-
cazioneurbanaeallarivitalizzazio-
nesocio-economicadella città. La
firma,nellasalaMorianidelMuni-
cipio, tra il sindacodel Pd,Dome-
nico Tuccillo, ed il presidente
dell’Acen, Rudy Girardi, alla pre-
senza degli assessori Rossella Co-
mo(urbanistica)eGiuseppeAffini-
to (lavori pubblici). Con quest’at-
to, l’associazione costruttori s’im-
pegna,mediantelepropriestruttu-
redi ricercae studi, eda titolo gra-
tuito, a realizzare, su indicazione
dell’amministrazione comunale,
uno studio di fattibilità sulle
potenzialitàdirigenerazioneurba-
nadel territorio comunale e sudi-
versi scenari ed ipotesi alternative
in temadi localizzazionedi attrat-
tori economici da insediarsi
nell’area intorno alla costruenda
stazione dell’Alta velocità. Studio
di fattibilità che sarà valutato
dall’Amministrazione, tenendo
presente anche le possibili proce-
duredipartenariatopubblico-pri-
vato,vista lapenuriadi risorseesi-
stente.
«Con questa iniziativa –ha sot-

tolineato il presidente dell’Acen,
Girardi– abbiamo voluto creare
delle prospettive di lavoro per le
imprese edili napoletane e
dell’hinterlandedelleipotesid’in-

teresse, che comunque passeran-
no attraverso delle gare pubbli-
che, intornoadun’area importan-
te per lo sviluppo socio-economi-
co della città di Afragola, come
quelladellastazionedell’Altavelo-
cità e creare, insieme al sindaco,
un lavoro importante, per fare in
modo che queste ipotesi proget-
tualipossanogarantiresviluppoal-
lacittà».«Unattomolto importan-
teperAfragola –ha aggiunto il sin-
dacoTuccillo–ungrandeesempio
dipartenariatovirtuosotrapubbli-
co e privato, che si pone come
obiettivo lo sviluppo dell’area in-
tornoallastazionedell’Altaveloci-
tà.Conquest’accordointendiamo
far sì che l’opera di progettualità,
chemetterà in campo l’Acen, non
resti relegata soltanto sulla carta o
peggiofiniscaimbrigliatanellema-
gliedellaburocraziaamministrati-

va,comeavvenutopercasiemble-
matici tipo Bagnoli. Vogliamo, al
contrario, individuare soluzioni
cherispondanoancheadesigenze
dicaratteresovracomunaleesi in-
quadrino perciò entro una pro-
spettiva di sviluppo di tutta l’area
metropolitana di Napoli. Dal mo-
mento che ci siamo insediati, ab-
biamo,infatti,puntatoconforzaal-
laripresadeilavoriedalcompleta-
mentodellastazionedell’Altavelo-
cità, perché riteniamo che tale
struttura possa essere il volano di
sviluppoper ilnostro territorio».
Unproblema,dicuiL’Ammini-

strazionesiè fattasubitocaricosin
dalmomentodelsuoinsediamen-
to, tanto è vero che a fine luglio il
sindacoTuccillohaincontratoilvi-
ceministro ai trasporti, Vincenzo
DeLuca,dacuihaavutoassicura-
zioni che, entro fine anno, partirà
lanuovagaraperl’appaltodeilavo-
ri della stazione, i quali dovrebbe-
ro riprendere nella prossima pri-
mavera.
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Afragola

La prima volta di una donna alla guida del Pd

Caivano

Manifesto a lutto: «Il consiglio comunale è morto»

PinoCerciello

SAN GIUSEPPE VESUVIANO. Cinque
exassessori,tracuiunattualeconsi-
gliere comunale, eletto alle ultime
elezioninellefiladelPdl,condanna-
tidallacortedeicontiarisarcirecir-
cacinquantamilaeuroalcomune. I
cinque assessori, Francesco Santo-
relli,condelegadivicario,Giovanni
Giugliano, Giuseppe Sepe, Genna-
roAmbrosioeGiuseppeCasillo, fir-
marono,nel 2005, unadelibera che
decretava il rimborsodispese legali
non dovute a due ex sindaci della
cittadina;ArcangeloAmbrosioeAn-
tonioAgostinoAmbrosio.Quest’ul-
timoproprioperché interessato,ea
capo di quell’amministrazione,
nonpotépartecipare aquella giun-
ta lasciandocosì lapresidenzaalvi-
cario,FrancescoSantorellicondan-
nato a risarcire quasi il cinquanta
per cento della somma. L’altro cin-
quantapercentodovràessereversa-
todaglialtriquattroexassessori.Do-
pounlungoetormentosoitergiudi-
ziario, nel corso del quale vi fu an-
cheilrimborsodioltreventimilaeu-
ro da parte del funziona-
rio comunale, avvocato
Maurizio Renzulli, che
aveva dato esito positivo
alla delibera e che, per
uscire dal procedimento
preferìpagareilsuodebi-
to,alcomune,sièarrivati
alla sentenza definitiva
deigiorniscorsi.Unasen-
tenza che ha avuto riper-
cussionianchenell’attua-
leconsigliocomunaledo-
ve, dallo scorso mese di
novembre2012,siedean-
che l’ex vice sindaco,
Francesco Santorelli.
Avendoundebitodicirca
ventisettemilaeurocon il
comune si è trovato di
fronteadunbivio.Pagare
oppurerinunciareallaca-

rica. Per questomotivo è stato con-
vocato, domani mattina, il consi-
gliocomunalealcuiordinedelgior-
no,oltreaglialtricapi,vièlaposizio-
nedebitoriadell’exvicesindacointi-
mato a pagare per evitare la deca-
denzadall'incarico.
«Unasommachehoappenaver-

sato–riferisceFrancescoSantorelli–
per una vicenda su cui ho da dire
due cose. La prima riguarda le no-
stre perplessità manifestate prima
dell’approvazione di quel docu-
mento rinviato, allora, più volte in
giunta. L’avallo poi del funzionario
di turno e la promessa, da parte dei
dueexsindaci,ditutelarcieconomi-
camentenel caso vi fossero stati in-
terventidapartedellaCortedeicon-
ti,cispinseadapprovarequeldocu-
mento». «Oggi –prosegue Santorel-
li- l’ex sindaco, Arcangelo Ambro-
sio ha mantenuto quei patti resti-
tuendolasommachenonglispetta-
vamentrel’exsindacoAntonioAgo-
stinoAmbrosiomihaaddiritturaci-
tatoingiudiziointimandomidinon
molestarlo».Unconsiglio comuna-
le, quello di domani mattina, che
promette scintille, anche perché
Santorellisitroveràdifrontel’exsin-
daco, Agostino Ambrosio, rimasto
solonel gruppoPDLdopo ledimis-
sioni del medico del lavoro, Anto-
nio Ambrosio, pronto a spiegare le

sueragioni.Loscorsono-
vembre furono quattro i
consiglierielettidelPdl; i
dueAmbrosio, Santorel-
lieZurino.Conl’exsinda-
co,AgostinoAmbrosiori-
mase, però, soltanto il
candidato sindaco non
eletto, Antonio Ambro-
siodimessosil’altrogior-
no. Santorelli e Nunzio
Zurino formarono subi-
toungruppoaparte.Nel
consiglio avverrà anche
lasurrogadeldimissiona-
rio Ambrosio con l’in-
gressodel primodei non
elettidellacolazione,Sal-
vatoreCozzolinodella li-
stacivica«ImpegnoePar-
tecipazione».
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CASANDRINO. Per statuto avrebbe
dovutovigilaresullaconservazione
e sulla valorizzazionedell’ambien-
te «mediante opere di vigilanza sul
rispetto delle >leggi», invece re-
sponsabiledello sversamentoabu-
sivo era proprio una delle Guardie
ambientalid’Italiadell’unitàopera-
tivadiCasandrino.
Aonor del vero, è stato lo stesso

volontario,spontaneamente,acon-
fessarediaverdepositatouningen-
tequantitativodirifiutiinvialeSira-
cusa,allaperiferiadellacittà.Inpar-
ticolare ha ammesso di aver «con-
servato», laddove ignoti hanno tra-
sformato l’area antistante il campo
sportivo in sito di stoccaggio, rifiuti
provenientidalladismissionediun
campo di calcio in erba sintetica e
che avrebbe voluto utilizzare nel
proprio cortile. Accanto alla plasti-
ca anche scarti di lavorazione di
qualche piccola fabbrica di abbi-
gliamentotessile, sversatidaaltri.
Tutto è cominciato l’altro gior-

no quando l’assessore Domenico
Silvestre ha segnalato che in viale
Siracusa i rifiuti erano «lievitati».
Ne ha parlato con il sindaco Anti-
mo Silvestre, che ha affidato gli ac-
certamentialcomandantedellapo-
liziamunicipale,GiovanniMigliac-
cioedall’unitàdiguardieambienta-
li cittadine. E, a seguito del sopral-
luogo, mentre si stava redigendo il
verbale nel comando dei caschi
bianchi, èarrivato il volontariodel-
le guardie ambientali, che ha con-
fessatodiesserestatoluiadeposita-
requeirifiuti,perriutilizzarli.

giu.ma.

AFRAGOLA. Una donna, per la
prima volta, al vertice del Pd
afragolese. È Concetta De Ste-
fano,42anni,single,ricercatri-
ce universitaria nel campo so-
ciale ed economico. All’inter-
no del partito si riconosce in
«areaDem», lacomponentedi
Dario Franceschini di cui fa
parteancheilcapogruppocon-
siliare,VincenzoConcas.
La neo segretaria,militante

nei democratici fin dal mo-
mento della loro costituzione,
è stata votata all’unanimità
dall’assembleadegliiscrittidel
Pd,dopounampioedemocra-
ticoconfrontofralevariecom-

ponenti.
Tre i concorrenti: Michele

DeLuca,per i renziani, la stes-
saDe Stefano, per l’areaDem,

chefacapoalcapogruppocon-
siliare, Concas ed al sindaco,
nonchévicesegretarioregiona-
le, Domenico Tuccillo, Luigi
Carbone, della sinistra demo-
cratica (ex diesse), rappresen-
tata dal segretario uscente,
Gennaro Espero, e dal consi-
gliere comunale, Giovanni
Boccellino, ed Alfonso Ferra-
ra,propostodagliexMargheri-
ta:FrancoCasilloeMicheleVi-
scardi.
«Lamiaelezione–hapreci-

sato la giovaneneosegretaria–
èavvenutagraziealgrandespi-
ritodiunità internacheilPddi
Afragola ha ancora una volta

saputo dimostrare, mettendo
incampounanovità,maèsta-
ta anche un’occasione per ve-
deremaggiormente impegna-
te ledonneinunarealtàpoliti-
ca locale, finoadoraprevalen-
tementemaschilista».
Primi effetti del rinnova-

mento: il passaggio da un’as-
sembleadi circa50membriad
un coordinamento cittadino
di20,dicui10donne.Qualisa-
ranno i suoi prossimi impegni
da neo segretaria? «Rafforzare
il radicamento del partito nel
territorio – ribadisce De Stefa-
no - e coinvolgere i cittadini
nelle scelte di grande respiro
sul futurodiAfragola».

al.ur.
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Èpolemicaper imanifesti
funebrianonimiaffissisui
muridellacittàche
annuncianolamortedel
Consigliocomunale.
«Abbiamotoccato il fondo,a
Caivanoèmorto ilConsiglio
comunale-si leggetra l’altro
nell’avvisoluttuoso-ucciso
dall’arroganzadiunsindaco
con loschefinalitàeda
un’amministrazionedi
affaristidellapolitica locale».
Nelmanifestosisottolinea
ancheche,nonostante
l’assenzatotaleperprotesta
deipartitidell’opposizione

(Pdl,Api,Mpa), l’ultima
sedutadelparlamentino
localedivenerdìscorsosiè
comunquesvolta.«Caro
sindaco,caraUdc,caro
partitodemocratico,andate
avanticosì -continua lanota
funebre-cheabrevene
vedremodellebelle…..evoi
carimercenarialzate il
prezzo,perché mentrealtri
pasteggianoacavialee
champagnevoivi
accontentateancoradella
mollichelladipane
dimostrandodivalere
poco…».Pronta la replicadel

sindacoAntonioFalco,a
capodiunacoalizione
formatadaUdc,Pd,Partito
repubblicano italiano,
IndipendentiperCaivano,
PopolarieNuovoPsi. «Èun
manifesto illegalee
menzognero-sottolinea il
capodell’esecutivo locale-
cherigettiamocon forza.
Dopol’uscitadall’auladei
consiglieridellaminoranza,
abbiamoportatoavanti la
sedutadelcivicoconsesso
nell’esclusivo interessedei
cittadini».

ant.parr.

La lite
Accusa
di Santorelli
contro
Antonio
Ambrosio:
«Doveva
pagare lui»

La delibera incriminata:
un rimborso per spese legali
non dovuto a due sindaci

Afragola Firmato un protocollo d’intesa con i costruttori

Progetti nell’area Tav, accordo con imprese
Sulla riqualificazione urbana
presto uno studio di fattibilità
Tuccillo: «Un atto importante»

San Giuseppe Vesuviano Sentenza della Corte dei conti. Uno è ora consigliere comunale del Pdl

Ex assessori dovranno pagare 50mila euro
Frattaminore

Consumo acqua
calcoli in ritardo
caos bollette

Casandrino

È la guardia
ambientale
a inquinare:
sospeso

Il Comune Domani la seduta del consiglio. Si annunciano scintille sul caso rimborsi

FRATTAMINORE. Consumo idrico,
ungruppodicittadinichiedechia-
rezza sulla bollette: l’intervallo tra
unamisurazione/fatturazionedei
consumiel’altrasarebbesuperio-
reall’annosolare.Unasceltacheli
penalizzerebbeconlosforamento
nella «quota eccedente» visto che
ilcalcolononvienefattosui12me-
si.Inquestigiorniallefamigliefrat-
taminoresi sono stati notificati gli
avvisi di pagamenti per canone
idrico ed eccedenze per gli anni
2001e2012. La riscossionepartirà
tra qualche giorno, il 31 ottobre.
Latariffaèrapportataallaquotadi
consumosottoscrittaalmomento
del contratto edalle eccedenze ri-
levate,«qualorailconsumoeffetti-
vo dovesse essere superiore alla
spettanza contrattuale». Paga-
mento in 8 rate bimestrali, e, con
rate che inmedia oscillano sui 50
euro.«Nonsitrattadicifreastrono-
miche –spiega Gennaro Cimmi-
no, presidente del comitato pen-
dolariimpegnatodasempreadife-
sadeiconsumatori–lebollettepre-
sentano inconvenienti non facil-
mente individuabili dagli utenti,
le letture non riportano le date in
cui sono state effettuate. Questa
circostanza impedisce di capire i
giornicomplessiviche intercorro-
no trauna letturae l’altraeche, se
superiorea360giorni, imponeun
adeguamentodella‘spettanzaan-
nua’, valore su cui l’utente potrà
esserepenalizzatoomenodacon-
sumi in eccedenza. Chiedo al Co-
mune una rettifica in autotutela e
la revisione delle fatture recapita-
teaicittadini».

gi.ma.
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Concetta De Stefano


